

KURIER präsentiert das TENNIS-Jahrbuch 2020

02.12.2020 | Kunde: KURIER | Ressort: Österreich / Medien / Sport | Presseaussendung

2020 war ein historisches Tennisjahr für Österreich. Erstmals seit Thomas Muster 1995 in Paris hat mit Dominic Thiem wieder ein Österreicher ein Grand-Slam-Turnier gewonnen. Auf 180 Seiten würdigt das KURIER , TENNIS`-Jahrbuch die Leistungen des Niederösterreichers, gibt mit einem Poster-Turnierplan einen Überblick für 2021 und zeigt, wer -neben Thiem und Melzer -noch auf heimischen Courts stark aufspielt. Erhältlich ist das Premiummagazin ab dem 9. Dezember um 9,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel, in allen Trafiken und Verkaufsstellen oder - versandkostenfrei - unter magazin@kurier.at.

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright KURIER, unter [FOTOLINK](#)

Wien, 02. Dezember 2020. Die Begeisterung um den Sportler des Jahres, **Dominic Thiem**, scheint grenzenlos. Seit seinem Sieg bei den US Open in New York wird sein Name in einem Atemzug mit den größten heimischen Sporthelden, wie **David Alaba** oder **Marcel Hirscher**, genannt. Grund genug für KURIER-„Tennisguru“ **Harald Ottawa** und sein Team im 180 Seiten starken KURIER , TENNIS` dem jungen Niederösterreicher eine breite Strecke zu widmen. Dazu kommen Hintergrundberichte, spannende Interviews, Tennis-Schmankerln und -als besonderes Zuckerl -ein Poster mit dem Turnierplan 2021, sowie ein Gewinnspiel mit tollen Preisen, unter anderem ein handsigniertes Racket von Dominic Thiem.

Vorfreude auf 2021

KURIER-Medienhaus Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „Der Tennissport ist der Gewinner der letzten Jahre und durch die großartigen Leistungen der österreichischen Tennissportler, allen voran Dominic Thiem, nach Skifahren und Fußball jetzt wieder ein echter Breitensport in Österreich. Mit dem Jahrbuch KURIER , TENNIS` bieten wir den unzähligen neuen Fans ein einmaliges Nachschlagewerk, um alle Erfolge und Höhepunkte nochmals Revue passieren zu lassen und gleichzeitig die Vorfreude auf ein hoffentlich erfolgreiches 2021 zu schüren.“

KURIER-Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon**: „Qualitätsjournalismus bedeutet, nicht nur in eine Richtung zu recherchieren. Darum zeigen wir in KURIER , TENNIS` auch andere österreichische Tennishelden wie **Jurij Rodionov**, der bei den French Open und in Wien mit Top-Leistungen auf sich aufmerksam gemacht hat. Und wir holen Österreichs Turnierdirektoren, die im In- und Ausland für eine optimale Organisation sorgen, vor den Vorhang.“

Regelmäßig am Platz ist KURIER-Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner**: „Mit über 170.000 Mitgliedern ist der Österreichische Tennisverband hinter dem ÖFB (Fußball) der zweitgrößte Fachverband Österreichs. Diese Zahlen lassen schon erahnen, welchen Stellenwert dieser Sport mittlerweile in Österreich einnimmt. Mit KURIER , TENNIS` bieten wir dieser breiten Zielgruppe ein bestmöglich recherchiertes Nachschlagewerk und unseren Medienpartnern einen Kanal, ihre Zielgruppe optimal zu bespielen.“

KURIER „TENNIS“ erscheint am 9. Dezember und ist um 9,50 Euro in allen Trafiken und Verkaufsstellen des österreichischen Zeitschriftenhandels und versandkostenfrei unter magazin@kurier.at erhältlich.